

Des ventes aux enchères de jouets anciens



Pierre-Yves Thiland , expert, Mathilde Vaupres, commissaire-priseur, et Stanislas Lemoine, expert.

COMMERCE

L'étude de Maître Rois, à Saint-Pair-sur-Mer, se lance dans les ventes de jouets anciens avec une première vente consacrée à ce type d'articles le jeudi 7 novembre prochain (et une autre est prévue dans le courant du mois de décembre). Dans cette logique, Pierre-Yves Thiland, anciennement expert de jouets à la salle des ventes de Coutances, assistera désormais Stanislas Lemoine, expert à l'étude. Intervenant dans le domaine des ventes aux enchères depuis de très

nombreuses années, Pierre-Yves Thiland interviendra en tant que consultant et permettra à l'étude de développer les ventes de jouets en quantité et en qualité. *"Son rôle sera d'apporter de nombreuses collections à l'étude pour augmenter ce genre de ventes et en faire une de nos spécialités"*, indique Mathilde Vaupres, commissaire-priseur. Avant d'ajouter : *"Il sera également d'une aide précieuse pour l'organisation des ventes en assistant notre expert, Stanislas Lemoine"*.